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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
im Rahmen einer gemeinsamen Pressekonferenz am 24.08.2010 von Herrn Minister für Lan-
desentwicklung und Verkehr, Dr. Karl-Heinz Daehre (CDU), und Ihnen, wurden einige Aus-
führungen zur aktuellen Lage des sogenannten „Blauen Bocks“ gemacht.  
 
Daher möchte ich heute folgende Fragen an Sie stellen: 
 

1. Wie stellt sich der Sachstand zur Zukunft des Blauen Bocks aus Sicht der Stadtverwal-
tung dar? 

2. Welche aktuellen Planungen gibt es bei der Stadtverwaltung bzgl. einer möglichen 
Zwischennutzung des Grundstücks, bevor dies wieder bebaut wird? 

3. Welche Maßnahmen unternimmt die Stadtverwaltung, um die Vermarktung des 
Grundstücks im Rahmen der vorhandenen Möglichkeiten zu unterstützen? 

4. Wie ist der Sachstand zur Bereitstellung von Fördergeldern für den Abriss des Gebäu-
des? 

 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme, 
gegebenenfalls auch in der nichtöffentlichen Sitzung. 
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